

ACQUIRED IMMUNE DEFICIENCY SYNDROME (AIDS)

Update: August 1985¹

UNITED KINGDOM. – Since July 1985, 10 cases fulfilling the criteria for case definition have been reported. These are: 8 homosexual men aged between 24 and 58 years; 5, of whom 3 died, with *Pneumocystis carinii* pneumonia, 1 with Kaposi's sarcoma and 2 with other opportunistic infections; a 64-year-old man with haemophilia who died with *P. carinii* pneumonia and a

¹ See No 22, 1984, p. 168

SYNDROME D'IMMUNODÉFICIT ACQUIS (SIDA)

Mise à jour: août 1985¹

ROYAUME-UNI. – Depuis juillet 1985, 10 cas satisfaisant aux critères de la définition de cas ont été notifiés. Il s'agit de: 8 hommes homosexuels âgés de 24 à 58 ans; 5 d'entre eux, dont 3 sont décédés, étaient atteints d'une pneumonie à *Pneumocystis carinii*, 1 avait un sarcome de Kaposi et 2 étaient atteints d'autres infections opportunistes; 1 homme âgé de 64 ans, hémophile, décédé d'une pneumonie à *P. carinii*;

¹ Voir No 22, 1984, p. 168.

45-year-old woman with *P. carinii* pneumonia who was a contact of a seropositive man. The number of new cases by month of first report is shown in Table 1.

1 femme de 45 ans, atteinte de pneumonie à *P. carinii*, contact d'un homme séropositif. Le nombre de nouveaux cas par mois de première notification est indiqué au Tableau 1.

Table 1. New cases of AIDS by month of first report, United Kingdom, October 1982-August 1985
Tableau 1. Nouveaux cas de SIDA par mois de première notification, Royaume-Uni, octobre 1982-août 1985

	Jan Janv	Feb. Fev	March Mars	April Avril	May Mai	June Juin	July Juillet	August Août	Sept.	Oct.	Nov.	Dec. Déc.
1982												3
1983	—	1	1	1	2	2	4	2	8	—	3	4
1984	5	2	2	2	5	4	3	15	12	7	14	6
1985	10	14	8	19	10	7	20	10				

Table 2. AIDS cases and deaths, by patient characteristics, United Kingdom, October 1982-August 1985
Tableau 2. Cas de SIDA et décès, selon les caractéristiques des malades, Royaume-Uni, octobre 1982-août 1985

Patient characteristics - Caractéristiques	Cases - Cas	Deaths - Décès
<i>At known risk - Risque connu</i>		
Homosexual*/bisexual men (*2 also IV-drug abusers) - Hommes homosexuels*/bisexuels (*2 étaient aussi des toxicomanes par voie intraveineuse)	182	98
Haemophilia - Hémophiles	6	6
Recipient of whole blood - Receveurs de sang total	2	1
Intravenous drug abuser - Toxicomanes par voie intraveineuse	1	1
<i>Other - Autres</i>		
Visited USA/Caribbean - Visite aux Etats-Unis d'Amérique/Caraïbes	3	1
Heterosexual contact - Contact hétérosexuel	2	1
Directly associated with sub-Saharan Africa - Cas directement associés avec l'Afrique au sud du Sahara	6	4
Indirectly associated with sub-Saharan Africa - Cas indirectement associés avec l'Afrique au sud du Sahara	2	1
LAV/HTLV-III antibody negative - Sujet négatif pour l'anticorps anti-LAV/HTLV-III	2	1
Total	206	114

Table 3. AIDS cases and deaths, by clinical disease, United Kingdom, October 1982-August 1985
Tableau 3. Cas de SIDA et décès, par catégorie clinique, Royaume-Uni, octobre 1982-août 1985

Disease - Maladie	Cases - Cas	Deaths - Décès
Kaposi's sarcoma - Sarcome de Kaposi	52	25
<i>Pneumocystis carinii</i> pneumonia - Pneumonie à <i>Pneumocystis carinii</i>	83	44
Kaposi's sarcoma + <i>Pneumocystis carinii</i> pneumonia - Sarcome de Kaposi + pneumonie à <i>Pneumocystis carinii</i>	13	10
Other opportunistic infection - Autres infections opportunistes	56	33
Cerebral lymphoma - Lymphome cérébral	2	2
Total	206	114

Table 2 shows the numbers of cases and deaths by patient characteristics; in Table 3 the patients have been grouped by clinical disease.

The epidemic curve continues to show an approximately log-linear increase with no signs of a plateau. The total number of cases is now 206 and the total number of deaths 114.

Le Tableau 2 indique le nombre de cas et de décès selon les caractéristiques du malade; dans le Tableau 3, les malades ont été groupés par catégorie clinique.

La courbe de l'épidémie continue de montrer une augmentation approximativement logarithmique, sans aucun signe de fléchissement. Le nombre total de cas est maintenant de 206 et le nombre total de décès est de 114.

(Based on/D'après: Communicable Disease Report, No. 85/35; Public Health Laboratory Service.)

FRANCE. — By an order of 23 July 1985, the anti-LAV/HTLV-III antibody detection test has been made compulsory in blood transfusion establishments whenever blood is given, with effect from 1 August 1985. Another order of the same date adjusts the supply price of blood products to allow for the increase needed to finance this measure.

The same order provides that, with effect from 1 October 1985, the Sécurité sociale will cease reimbursement of some products for the treatment of haemophilia. These products have been replaced by products subjected to heat treatment, a technique that considerably reduces the risk of contamination of clotting factor concentrates by LAV/HTLV-III virus.

The inauguration of these measures has been accompanied by new instructions concerning the admission of seropositive individuals to public hospital institutions and their follow-up. The object of these instructions is to improve the medical handling of this new disease and to enable individuals from groups at risk for AIDS who wish to take advantage of this test to have it carried out without having to apply to blood transfusion establishments.

FRANCE. — Par arrêté du 23 juillet 1985, le test de dépistage des anticorps anti-LAV/HTLV-III est devenu obligatoire dans les établissements de transfusion sanguine, à l'occasion de chaque don du sang, à partir du 1^{er} août 1985. Un autre arrêté du même jour fixe le prix de cession des produits sanguins en fonction de l'augmentation nécessaire au financement de cette mesure.

Le même arrêté prévoit, à partir du 1^{er} octobre 1985, l'arrêt du remboursement par la Sécurité sociale de certains produits destinés au traitement de l'hémophilie. Ces produits sont remplacés par des produits subissant la technique du chauffage, technique qui diminue considérablement le risque de contamination des concentrés de facteurs de coagulation par le virus LAV/HTLV-III.

La mise en place de ces mesures s'est accompagnée de nouvelles instructions concernant l'accueil et le suivi des personnes séropositives dans les établissements publics hospitaliers. Ces instructions ont pour but d'améliorer la prise en charge médicale de cette nouvelle pathologie et d'offrir aux personnes appartenant aux groupes à risque pour le SIDA, désireuses de bénéficier de ce test, la possibilité d'obtenir cet examen sans avoir à s'adresser aux établissements de transfusion sanguine.

(Based on/D'après: Bulletin épidémiologique hebdomadaire, No. 34, 1985, Direction générale de la Santé.)